

La Montagne 26/6/2014.

# Un beau séjour au bord de la mer

Du lundi 16 au jeudi 19 juin, onze résidents de l'EHPAD Alexis-Boyer accompagnés de membres du personnel et de bénévoles de l'Amicale se sont rendus à La Martière sur l'île d'Oléron. Certains voyaient la mer pour la première fois ! Tout était au rendez-vous pour rendre ce séjour parfait et inoubliable : soleil, bonne humeur, bonne chair, belles balades, petit train, convivialité, partage et entraide... Et c'est avec regret que tout ce petit monde a repris le car, direction Uzerche, en se promettant de revenir. ■



**VACANCES.** Les résidents de l'EHPAD ont vécu quatre merveilleuses journées au bord de l'océan.